



El nuevo hospital sufre otro retraso y la entrega de la obra no se efectuará hasta febrero

El consejero de Sanidad reitera que el Complejo Asistencial mantendrá la denominación de 'universitario' y que el Clínico se derribará

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, anunció ayer que la constructora del nuevo hospital entregará la obra en febrero de 2019, por lo que las previsiones que se marcó inicialmente el Sacyl, que apuntaban a estrenar las primeras unidades del nuevo Complejo a finales de este año, no se materializarán.

Sáez Aguado, que encabezó junto con el rector Ricardo Rivero la reunión de la comisión mixta Usal-Sacyl en la antigua Capilla del Estudio, puntualizó, tras ser preguntado por este nuevo retraso en la construcción del complejo hospitalario, que «estamos realizando ya el equipamiento y, a partir de ahí, vamos a seguir avanzando en la instalación de ese equipamiento, una parte ya está adquirido, y en el montaje del equipamiento y las pruebas». Los

próximos pasos, una vez se formalice la entrega de la obra, consistirán en «la solicitud de las licencias para comenzar a ocupar el nuevo hospital en cuanto sea posible». Asimismo, recalcó que el Ayuntamiento de Salamanca está trabajando «en paralelo» con el proceso de licitación del nuevo vial de acceso y «cuando confluyan esos elementos» llegará el momento de «hacer funcionar las primeras unidades».

Además, Sáez Aguado restó credibilidad a los rumores que apuntan a que el nuevo hospital perderá la denominación de 'universitario', recalando que no solo mantendrá el adjetivo sino que continuará contribuyendo a la formación práctica de los estudiantes. También confirmó que la construcción del nuevo inmueble supondrá el derribo del Clínico, pese a la campaña de recogida de firmas en contra de la demolición que se inició en las redes sociales. Sobre dicha planta se levantará el nue-

vo edificio de consultas. Se trata, subrayó, de un proyecto «de sobra consensuado» por lo que «no tienen ningún sentido» modificarlo ahora.

Respecto al Hospital Materno-Infantil, cabe la posibilidad de que sea cedido a la USAL para cubrir sus necesidades docentes, mientras que el futuro del Virgen de la Vega se deberá estudiar «con tiempo».

Por otro lado, el consejero adelantó que maneja «buenas noticias» sobre la previsible renovación de la acreditación del Ibsal por parte del Instituto de Salud Carlos III, ya que este proceso «va por buen camino». No obstante, precisó que «no nos queremos adelantar» hasta que dicha renovación quede confirmada.

Sáez Aguado, que confirmó que no repetirá como consejero de Sanidad en la próxima legislatura, recordó a la ministra de Sanidad, María Luisa Carcedo, que las propuestas de Castilla y León se han presentado «en el despacho» del Ministerio y «por escrito» y que «no se ha recibido ninguna respuesta». El consejero respondió así a Carcedo, quien le acusó el pasado sábado de «falta de lealtad institucional» en su relación cuando dijo que «no es buen procedimiento mandarse recados a través de los medios de comunicación».

Sáez Aguado rechaza las críticas de «deslealtad institucional» vertidas por la ministra Carcedo



Aspecto actual que presentan las obras de construcción del nuevo hospital. :: WORD

Convocatoria inmediata de 13 de las 22 plazas vinculadas

La Usal y el Sacyl se pusieron ayer de acuerdo para convocar 22 nuevas plazas vinculadas destinadas a profesores que podrán compaginar su actividad docente con la labor asistencial en el

Hospital, de las que 13 se convocarán de forma inminente y con cargo a la tasa de reposición de 2018, todo ello con el objetivo de un «mejor desarrollo» de los departamentos de Medicina, Cirugía, Diagnóstico, Enfermería y Fisioterapia.

Sáez Aguado, que efectuó este anuncio minutos antes de participar en la reunión de la comi-

sión mixta USAL-Sacyl, se congratuló de que, por primera vez en Castilla y León, se podrá disponer de profesorado de Medicina de Familia y Atención Primaria a través de estas plazas vinculadas, un «elemento importante en el que hemos compartido tanto el Sacyl como la Universidad la necesidad de iniciar esta nueva fase», recalcó.